

Pour affronter la crise, le plan de relance doit venir en soutien aux associations



Les Restos appellent le Gouvernement à faire du monde associatif l'un des piliers du plan de relance qui sera présenté la semaine prochaine.

MOBILISEES DEPUIS DES MOIS, LES ASSOCIATIONS EN DIFFICULTE

Beaucoup d'associations font aujourd'hui face à de **lourdes difficultés compte tenu des énormes manque-à-gagner et annulations d'opérations de collectes liées à la crise sanitaire**. Mobilisées depuis le début de la crise grâce à l'engagement sans faille de milliers de bénévoles, les associations de solidarité sont particulièrement touchées. **Le nombre de personnes à aider ne cesse d'augmenter**, comme les Restos le constatent quotidiennement : **+ 25 %** de repas distribués ces dernières semaines par rapport à l'an dernier.

INVESTIR POUR FAIRE FACE A L'URGENCE ET PREPARER L'AVENIR

Alors que se profile une crise sociale majeure, les associations doivent pouvoir continuer à agir dans les prochains mois, en complément **des mesures indispensables d'aide directe aux plus précaires**. **Elles doivent être entendues et aidées pour faire face à l'urgence et préparer l'avenir, sous peine d'affaiblir durablement le tissu associatif** dont la réactivité et la capacité d'adaptation ont été indispensables pour maintenir la cohésion sociale ces derniers mois.

Contact service presse :

presse@restosducoeur.org - 01 53 32 23 14

Retrouvez toutes nos actions sur : www.restosducoeur.org ou sur :



Si vous ne souhaitez plus recevoir les actualités des Restos du Cœur, merci de bien vouloir nous contacter par mail.